

Retombée presse de
l'inauguration de la girouette
artistique baptisée l'Envol –
Var Matin, Edition du
08/12/2022

CUERS - PIERREFEU

**La girouette artistique
reprend du service**



L'œuvre a été de nouveau inaugurée hier en présence des élus et de personnalités.

(Photo Camille Dodet)

Elle tourne... Doucement mais elle tourne. De retour sur le rond-point situé sur la RD14 entre Cuers et Pierrefeu, la girouette artistique baptisée l'Envol déplie de nouveau ses ailes et ses couleurs aux yeux de tous. Ce jeudi matin, toutes les parties prenantes qui ont participé à ce projet artistique, élus du territoire (communes, communauté de commune, département), représentants de l'Atelier industriel de l'aéronautique (AIA) de Cuers-Pierrefeu, de l'hôpital Henri-Guérin, de la Chambre des métiers du Var ou encore de l'association Petra Foco, ont fait le déplacement pour une nouvelle inauguration de l'œuvre qui avait dû être enlevé pour

réparation.

« Réalisée dans l'atelier de mécanique générale de l'AIA, peinte par la Chambre des métiers et de l'artisanat du Var et installée par le conseil départemental, l'œuvre est le fruit d'un partenariat dont nous pouvons tous être fiers », a souligné le maire de Cuers, Bernard Mouttet. Celui-ci a salué « la remarquable mobilisation d'énergies autour du projet, de la conception à l'édification. Cette œuvre se veut fédératrice des compétences multiples et des différents savoir-faire de chacun d'entre nous présents aujourd'hui. Elle matérialise le lien solide qui unit l'AIA au territoire de Cuers - Pierrefeu. »

C. L.